



„Da ist ein Land der Lebenden und da ist ein Land der Toten; als Brücke dazwischen ist unsere Liebe.  
(Thornton Wilder)

Wir, die wir als seine Familie mit ihm in unserer Mitte im Land der Lebenden innig und liebevoll verbunden waren, sind tieftraurig und fassungslos über Erhards Tod durch das Covid-19 Virus. Unser Beten, Hoffen und Bangen war vergeblich.

Erhard war für uns nicht nur der liebevolle und fürsorgliche Ehemann, Vater und Großvater, sondern auch der hochgeschätzte Patron und Küchenmeister unseres Hotel-Restaurants Zirbelstube, das er mit seiner Maria mit viel Liebe und Einsatz in über zwei Jahrzehnten zum dem gemacht hat, was es heute ist.

Wir erinnern uns an viele glückliche gemeinsame Stunden mit ihm, an lustige Erlebnisse, an Feste und Feierlichkeiten, an Freude und Ausgelassenheit – und natürlich auch an ganz viel Arbeit und Engagement und die damit verbundenen Sorgen, Nöte und Probleme.  
Erhard war – beruflich und privat – immer Koch und Gastgeber aus Leidenschaft.  
In den letzten Jahren – in seinem dann doch nicht ganz so ruhigen Ruhestand – entdeckte er noch zwei neue Lieben.

Die größte war natürlich sein kleiner Enkelsohn Elias, mit dem er begeistert kochte, hingebungsvoll spielte und fröhlich in der Natur unterwegs war.  
Und er fand und pflegte seine künstlerische Ader – seine wunderschönen Aquarelle sind jetzt besonders wertvolle Erinnerungen für uns.

Nicht nur unsere liebe große Familie, sondern auch unsere vielen guten Freundinnen, Freunde und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus vielen Jahrzehnten – sie alle zählte Erhard immer auch zu „seiner Familie“ – trauern nun gemeinsam mit uns und stehen uns liebevoll und unterstützend zur Seite.

Lieber Erhard, Wir vermissen Dich so sehr und Du wirst immer einen ganz besonderen Platz in unseren Herzen haben.

Maria Kunkel mit Söhnen, Schwiegertöchtern und Enkelkindern.  
Der Termin für die Beisetzung wird noch bekannt gegeben.